
LETTRE INFO 
 

Chères collègues, chers collègues,
Une nouvelle année débute, il est temps de faire une pause pour regarder le chemin parcouru depuis
la rentrée de septembre. Votre dévouement, votre travail et votre énergie ont permis à notre
établissement de briller, et je tiens à vous remercier chaleureusement pour votre engagement au
service de nos apprenants et de notre mission commune.

Les premiers mois de cette année scolaire ont été marqués par de nombreux moments forts,
témoignant de la vitalité et de la richesse de notre communauté. Ces événements, que nous avons
construits ensemble, reflètent l’importance de notre travail collectif et la qualité des projets que nous
menons.

2025 débute sous les meilleurs auspices, avec un calendrier riche en événements qui promettent
d’être autant d’occasions de partage et de rayonnement :
 > Les Journées Portes Ouvertes auront lieu le samedi 8 février et le samedi 15 mars. Ces deux
rendez-vous sont des moments privilégiés pour accueillir les familles, présenter nos formations et
valoriser les atouts de notre établissement.
> Le FIRA, le Forum International de la Robotique Agricole, se tiendra du 4 au 6 février. Ce grand
événement, qui réunit des acteurs de l’innovation agricole du monde entier, est une formidable
opportunité de mettre en avant notre expertise et notre contribution aux enjeux de demain.

Ces temps forts seront autant d’occasions de renforcer les liens avec nos partenaires et de continuer à
affirmer notre positionnement comme acteur majeur de la formation agricole et environnementale.

Je vous adresse, à chacune et chacun d’entre vous, mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année.
Qu’elle soit porteuse de santé, de joie et de réussite, tant sur le plan personnel que professionnel.
Ensemble, continuons à faire vivre les valeurs de notre établissement et à relever les défis qui nous
attendent.
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FIRA / 4-6 FEV
Pour la 3eme année, la Cité des Sciences Vertes accueille le FIRA au niveau de l’exploitation.

Vous pouvez dès à présent inscrire votre classe
 https://airtable.com/appe86dQTngpBtDuX/shrBxEFZySSGydWUW

Tous les personnels sont conviés pour une visite guidée spéciale Cité Sciences Vertes le mardi 4 février à 15h

Galette de
l’Agrobiopole

Jeudi 16 janvier 13h

avec nos collègues de
l’Ensfea et l’Ensat&

Les Journées Portes Ouvertes arrivent à grands pas et nous préparons déjà en interne ces événements.
A noter dès maintenant dans vos agendas:
réunion préparation FPCA / 9 JANV 16H30
réunion préparation Lycée / 13 JANV 8H

 #BRAVO
La BCPST du lycée Agricole
Toulouse Auzeville se
distingue à nouveau sur le
plan national. Un grand bravo
aux étudiants (Les Geckos et
les Panthères) et félicitations
aux équipes d'encadrement

https://airtable.com/appe86dQTngpBtDuX/shrBxEFZySSGydWUW
https://airtable.com/appe86dQTngpBtDuX/shrBxEFZySSGydWUW


Interview avec Rachel, élève de terminale STAV Production
Dans le cadre de nos entretiens avec des élèves qui se distinguent par leur
engagement et leur passion, nous avons rencontré Rachel, 17 ans,  étudiante en
terminale STAV Production. Récemment récompensée par le prix Brune et
finaliste des Ovinpiades, Rachel partage avec nous son parcours, ses
expériences marquantes et ses projets d’avenir.
 
Qu’est-ce qui t’a motivée à choisir cette filière ? As-tu toujours été attirée par les métiers liés à
l’agriculture et à l’élevage ? J’ai toujours été attirée par le monde agricole: le cousin à ma mère, qui est
éleveur de brebis laitière, m’a fait découvrir son exploitation. J’ai pu m’exercer à donner le foin.
En sachant ce que je voulais faire plus tard, on m’a dit que le lycée agricole pouvait être bien. Au début
je voulais faire un bac général (bio, physique-chimie, maths) mais j’avais peur de m’ennuyer donc je me
suis orientée en bac STAV production qui m’intéressait pour les matières technique mais aussi pour les
stages qui m’ont permis de voir d’autres choses (vaches laitières et chèvres).

Peux-tu nous expliquer ce qu’est le prix Brune et comment tu as été amenée à y participer ?
Le prix Brune c’est ce qu’on appelle du pointage bovin. C’est une épreuve qui consiste à 
noter deux vaches (noté par un professionnel en amont) par rapport à des critères de race. Pour les
noter, on a une grille avec des postes (mamelle, développement, bassin, membres) et dans ces postes
on a des parties du corps (exemple :membres = angle jarret/mamelle = implantation trayons avant….) et
nous devons mettre une note entre 1 et 9. Le but final est d’avoir une notation la plus proche possible de
celle du pointeur professionnel.
Nous avons été amenés à faire ce concours grâce au PIC des BTS ACSE 2, qui ont organisé les
sélections pour Saint Gaudens: Nous sommes partis en Aveyron pour voir un élevage de vaches laitières
(race Prim’Holstein) et nous avons pointé deux vaches puis nous avons vu une exploitation de vaches
allaitantes (race viande : Limousine). À la fin de cette journée, 10 étudiants ont été sélectionnés pour
aller à St Gaudens pour pointer de la vache laitière (race Brune de Alpes) et 10 ont été sélectionné pour
pointer de la vache allaitante (deux races : Limousine ou Gasconne).
 

.

Peux-tu nous parler des Ovinpiades  ? 
Il y a un côté théorique et un côté pratique et c’était l’occasion d’apprendre des choses et me
perfectionner sur des choses, des techniques qui me servent lorsque je vais travailler chez le cousin à
ma mère pour les agnelages (mises bas) l’été. On a passé plusieurs épreuves : le tri des brebis (brebis
avec collier d’un côté et celles sans collier de l’autre), la taille des onglons, la NEC (Note d’état
corporelle), appréciation de l’état de santé d’une brebis, choix d’un bélier selon les attentes de l’éleveur
et pesée des agneaux. Toutes ces épreuves sont chronométrées et nous sommes notés par rapport au
temps et sur ce que nous avons fait et/ou dit (techniques et connaissances).

 Quelles sont tes projets à long terme dans le domaine agricole ou ailleurs ? Mon premier projet est de
devenir vétérinaire rurale et pour y arriver, je veux passer par un BTS PA (Production Animale) et passer
le concours vétérinaire. Et si jamais j’échoue sur le concours vétérinaire je pense m’orienter sur de
l’insémination.
 
Aurais-tu un message ou des conseils à partager avec d’autres jeunes intéressés par ces 
concours ou par le domaine agricole ? Pour le bac, si vous aimez l’agricole, même si vous 
n’avez pas vos parents dans l’agriculture vous aurez votre place. Pour les concours si ça 
vous intéresse,  essayez vous n’avez rien à perdre.

 #PORTRAITS D APPRENANTS

Que ressens-tu en ayant remporté ce prix ? Je suis fière d’avoir réussi à me qualifier pour Paris
et cela me permet de me conforter dans le fait que j’ai ma place dans l’agricole même si mes
parents ne sont pas agriculteurs



 #RETOUR

Focus Remise des diplomes



Les BP AP 2 ans travaillent à la
refection du pavage devant le
batiment 16

 #RETOUR

Les Terminales Stav Services: A la découverte du cinéma
indépendant Laforêt électrique crée à la fiche industrielle
de Bonnefoy

Le mercredi 4/12 ont eu lieu les finales
unss district de volley. Nous avions deux
équipes qualifiées, une en garçons et
une en filles. Les filles ont terminé 1ères
de leur poule et disputeront la finale
départementale le 18/12.
Le 11 décembre avait lieu la première
rencontre niveau 2 garçons. Nous avions
4 équipes en lice et certains de nos
joueurs disputaient leur tout premier
match en compétition

Les apprenants en BP AP 1
an et BTSA AP 1 an du
centre de formation
d’Auzeville ont partagé une
belle expérience de
transmission et de
collaboration. Ensemble, ils
ont mené un chantier de
plantation de haies avec les
élèves de maternelle

Les apprentis en Licence Professionnelle
Comptabilité et Gestion des Entités
Agricoles, parcours-type Droit et Gestion
des Entreprises du Secteur agricole, ont
reçu leur mallette 1er équipement

Les filles de BTSA ont terminé en
beauté leur phase de brassage
face à l'ICAM.

Travaux de nettoyage par les CS
Arboriste Elagueur


